GUÁNICA	
Total de Fondos Solicitados:	\$42,500,000.00
Vivienda	\$ 10.000.000,00
Infraestructura	\$ 21,000,000.00
Desarrollo Económico	\$ 11,500,000.00

El 9 de marzo de 2018, el Municipio de Guánica presentó una propuesta que consistía en cuatro actividades propuestas para la vivienda, la infraestructura, el desarrollo económico para ser financiados bajo el programa CDBG-DR. La propuesta expresa asuntos tales como un itinerario para la terminación, sitios de proyectos específicos, y expresa los objetivos nacionales el proyecto cumple.

El impacto en la comunidad se resume como sigue:

- Un total de 5.755 hogares se vieron afectados por ambos huracanes.
- Los datos recogidos de la Encuesta sobre la Comunidad, y se utiliza como una herramienta de trabajo para el Departamento de Vivienda, establece lo siguiente:
- 58.92% de los habitantes poseen escasos recursos, es decir, 19,985 ciudadanos poseen escasos recursos para la reconstrucción de sus casas.
- La mayoría de las zonas afectadas por las inundaciones: Barriada Esperanza y la Comunidad Alturas de Bélgica.
- La Comunidad Alturas de Bélgica es un área susceptible a deslizamientos de tierra. (Aproximadamente 12 familias que residen allí y aún no se han reubicado debido a la falta de recursos económicos)

Los proyectos propuestos son los siguientes:

<u>Vivienda</u>

- Comprar viviendas existentes para reubicar a las familias fuera de las zonas de alto riesao.
- La construcción de nuevas viviendas.
- Adquirir y rehabilitar viviendas que han sido reposeídas por los bancos.

<u>Infraestructura</u>

- Reconstruir los sistemas de bombeo de agua y de drenaje.
- Reemplazar el sistema de alcantarillado sanitario.
- Soterrar los cables eléctricos.

<u>Desarrollo Económico</u>

- Remodelar el casco urbano.
- Restaurar distrito cultural.
- Restaurar el Coliseo Mariano Tito Rodríguez.